

Kopfschuss

Wizo

In der deutschen Verfassung steht:
die Todesstrafe ist abgeschafft,
doch hin und wieder tritt
diese Verfassung außer Kraft.
Denn um die Sicherheit im deutschen Staat
mit allen Mitteln zu bewahren
holt man sich immer wieder gerne Rat
bei den Gesetzen von vor 60 Jahren
Was früher die Gestapo
war ist heut das BKA
nur damals setzte man Henker ein
und heut gibt es die GSG 9
KOPFSCHUSS -
das war kein Selbstmord, das war Mord!
KOPFSCHUSS -
ihr habt gelogen seit dem ersten Wort!
KOPFSCHUSS -
das war ein mieser, feiger Mord!
KOPFSCHUSS -
und ich glaube euch kein Wort nie mehr ein Wort!
Ist die Regierung erst in Panik,
gilt weder Ordnung noch Moral.
Das Gesetz wird ausgeschaltet
und das Menschenrecht egal.
Polizei ist Staat im Staat,
Selbstherrlichkeit regiert.
Ist der Staatsfeind lokalisiert,
wird auf Rambo-Art agiert.
Was früher die Gestapo war...
Ihr könnt erzählen was ihr wollt,
ich glaub euch niemals mehr ein Wort,
ihr habt uns immer schon belogen,
uns verarscht und betrogen,
habt uns eingelullt und habt uns abgefüllt,
unsere Seelen kastriert
und unsere Hirne amputiert,
uns manipuliert und wegzensiert, uns exekutiert,
doch mir reicht es jetzt!
Ich spiele eure Spiele nicht mehr,
Ich schieß euch ins Gesicht: Fickt euch - Mörder!